

Jungen 19 Bezirksliga RR G1

SG Bruchköbel 1868 II : TV 1925 Angersbach
Sonntag, 17.03.2024, 13:00 Uhr

Sieg für die SG Bruchköbel 1868 II

Ausgelassene Stimmung herrschte am Sonntagnachmittag, als Alexander Vorberg den Matchball für die Gastgeber der SG Bruchköbel 1868 II im Punktspiel der Jungen 19 Bezirksliga RR G1 verwandelte und der Sieg der Mannschaft damit feststand. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TV 1925 Angersbach, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 17:23) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Alexander Vorberg, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 8. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 12:4.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Kaya / Wilop hatten ihre Gegner Hofacker / Krah beim deutlichen 11:8, 11:6, 11:8 insgesamt im Griff. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Krah / Lück zunächst nicht gut aus, so gewannen Schneider / Vorberg im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Beim Erfolg von Simon Schneider gegen Louis Krah konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Ibrahim Kaya verlor seine Partie gegen Samuel Hofacker unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 9:11, 5:11, 7:11. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Beim 3:0 gegen Maximilian Lück fand Julien Wilop von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Alexander Vorberg beim 17:15, 11:7, 6:11, 11:6 gegen Leonard Krah doch überlegen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:1. Den Sieg von Samuel Hofacker konnte Simon Schneider im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 7:7 (Schneider) und 7:1 (Hofacker). So gut wie gewonnen schien das Spiel von Ibrahim Kaya gegen Louis Krah, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Louis Krah jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:5, 11:9, 6:11, 9:11, 9:11. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Das Einzel zwischen Julien Wilop und Leonard Krah, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 9:5 für Wilop und 8:2 für Krah seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Alexander Vorberg gelang es anschließend Maximilian Lück zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Vorberg endete. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für die SG Bruchköbel 1868 II beendet.

Nach diesem Sieg der SG Bruchköbel 1868 II geht es nun im nächsten Spiel am 24.03.2024 gegen den TTC Rommerz, während der TV 1925 Angersbach am 19.03.2024 gegen den TTC 1962 Lieblos antritt.

Statistik:

SG Bruchköbel 1868 II

Doppel: Kaya / Wilop 1:0, Schneider / Vorberg 1:0

Einzel: S. Schneider 1:1, I. Kaya 0:2, J. Wilop 1:1, A. Vorberg 2:0

TV 1925 Angersbach

Doppel: Hofacker / Krah 0:1, Krah / Lück 0:1

Einzel: S. Hofacker 2:0, L. Krah 1:1, L. Krah 1:1, M. Lück 0:2